



N° et date de parution : 110315 - 15/03/2011 Press index

Diffusion: 171571 Page: 21
Périodicité: Quotidien Taille: 100 %
aujourdhui_110315_21_38.pdf 125 cm2
Site Web: http://www.aujourdhui-en-france.fr

« A l'aller, les CRS ont multiplié les commentaires xénophobes »

EMMANUEL DAOUD • avocat au barreau de Paris

M-Manchester United (0-0), il y a quinze jours, n'a pas laissé un souvenir sportif impérissable aux supporteurs anglais qui s'étaient déplacés au Stade-Vélodrome. En revanche, ils ne sont pas prêts d'oublier l'accueil qui leur a, semble-t-il, été réservé par les forces de police françaises. Un traitement que beaucoup ont dénoncé en rentrant en Angleterre. L'affaire a fait du chemin depuis. Le ministre des Sports anglais a en effet été saisi du dossier ainsi que plusieurs députés afin d'aboutir à un dépôt de plainte.

Sans raison évidente, les policiers ont chargé et mis des coups

Deux avocats français, Emmanuel Daoud et Olivier Baratelli, invités par un joueur de Manchester United, ont vécu au plus près cette soirée. Le premier a décidé de témoigner. « Quand on est arrivés, on nous a indiqué notre tribune. Comme les stewards marseillais ont vu qu'on était français, ils nous ont conseillé de ne pas y aller. N'ayant pas d'autres places, on n'a pas eu le choix. Direction une tente dans le Parc Chanot (NDLR: un hall d'exposition collé au Stade-Vélodrome) où on s'est retrouvés devant des CRS en tenue d'intervention, matraque à la main, raconte Me Daoud. L'ambiance était tendue. On était tassés en raison d'un point de contrôle étroit à franchir. Sans raison évidente, les policiers ont chargé et mis des coups. Les Mancuniens ont protesté et ont été chargés à nouveau. A la fin de la rencontre, on a été retenus trente minutes environ dans la tribune et une fois qu'on a été autorisés à la quitter, on a été encadrés par une haie de CRS. Lors du match aller, les CRS ont multiplié les commentaires xénophobes. Le comportement des forces de l'ordre nous a laissé une impression détestable.»

A.H.